



CLAUDIA SHEINBAUM DESCARTÓ IMPACTO

El nuevo cobro a los cruceristas será evaluado

Presidenta aseguró que las secretarías de Marina y Turismo analizarán el caso

ALDO MUNGUÍA

amunguia@elfinanciero.com.mx

Tras la aprobación por el Congreso del cobro de 42 dólares a los turistas extranjeros que arriben en crucero a México a partir del 2025, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que su efecto será analizado por las secretarías de Marina y Turismo.

“El almirante secretario de Marina y el la secretaria de Turismo están en comunicación con las empresas de cueros para ver qué impacto pudieran llegar a tener porque es importante que se conozca, no hay un aumento de impuestos, hay actualizaciones, hay una reunión y van estar evaluando”, indicó Sheinbaum durante su conferencia mañanera de ayer.

“Hay una reunión y ellos van a estar evaluando con las empresas de cruceros”

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta de México

Desde hace más de una década los turistas internacionales que llegaban al país no pagaban este derecho, como un acuerdo entre el gobierno y las empresas de cruceros.

Sheinbaum aseguró que la Marina, la Sectur y las cruceristas se mantienen en diálogo; no obstante, las los integrantes de la Asociación de Cruceros de Florida y el Caribe denunciaron que la comunicación con el gobierno se interrumpió durante todo el proceso legislativo en el que se terminó aprobando dicho cobro.